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Defensores da Bandeira do PMDB, deputado Estadual Antonio Anibelli

Neto, vereadora de Quatro Barras, Jacqueline Bertapeli e o deputado
Federal, Joaõ Arruda, no Bourbon em recente encontro.

No encontro do PMDB, realizado no hotel Bourbon, em Curitiba, as
presenças notáveis de Sonia Mileck e o marido Aurélio Mileck,

acompanhados do deputado Federal, Joaõ Arruda (PMDB);

Amigos de longa data e companheiros peemedebistas, ex-governador,
Orlando Pessuti e Roberto Adamoski que foi prefeito de Quatro Barras por

duas gestões, participantes do encontro do PMDB no Bourbon;

Vereadora no 2º mandato, Jacqueline Bertapeli e o Presidente Nacional do

PMDB, Waldir Raupp;

Fotos: Cris Fortes

Deputado Federal João Arruda (PMDB) visita o
casal Aurélio e Sonia no bairro Florestal e

as obras da estrada da Graciosa
 Em 20 de dezembro de 2008,

políticos, amigos e convidados do então
prefeito Roberto Adamoski, estiveram
presentes na assinatura do contrato que
dava início às obras de pavimentação
da estrada da Graciosa (trecho de 20km
em Quatro Barras), com recursos
liberados pelo Ministério do Turismo. Um
grande parceiro de Adamoski para a
concretização desse projeto foi João
Arruda, devido ao vínculo de amizades
e forte influência  junto a este Ministério.
Arruda foi um dos principais
“articuladores” para a concretização
dessa obra. No início desse mês de

Vilma Andreatta Adamoski e o marido, Roberto Adamoski, Sonia Mileck, deputado

João Arruda, vereadores Jacqueline Bertapeli e Lara (PMDB) e o professor Leno;

Abaixo, uma pausa para o grupo saborear delicioso café colonial

junho, esteve no bairro Florestal, e avaliou
a obra, onde foram conquistados R$
18.624 milhões e participou de
aniversário na residência do casal Sonia
e Aurélio Mileck. Agora como deputado
Federal, João Arruda garantiu que muitos
outros recursos poderá intermediar para
Quatro Barras, “sinto-me honrado em
estar presente nesse município e me
reunir com pessoas dignas que prezam
pelo bem do povo quatrobarrense.
Contem comigo para os projetos e
emendas parlamentares que poderão
beneficiar a comunidade quatrobarrense”,
declarou o parlamentar.


